

AÑO XXV

SH

SOLO HOCKEY

25 años

EDICIÓN N° 213



**Las Leonas
comienzan
el año con todo.**

ADN

Proyecto & Dirección
Deportiva | Comercial | Vivienda

Arq. Alejandro de Nastchokine

estudioadn.com.ar



[estudiodearquitecturaADN](https://www.facebook.com/estudiodearquitecturaADN)



[estudio_adn](https://www.instagram.com/estudio_adn)

CHAU MOSQUITOS




HOLA Pelente®



STAFF

Director periodístico

Pablo Gerosa

pablogerosa@solohockeyweb.com.ar

info@solohockeyweb.com.ar

Comunnity Manager

Delfina Junquera

junqueradelfina@gmail.com

COLABORADORES

Redacción

Victoria Gutierrez

vicky.gutierrez2021@gmail.com

Gustavo Iacoviello

giacoviello@hotmail.com

Fotografía

SH Producciones

Matias Bilbao @phmatibil

Diseño

Delfina Junquera

junqueradelfina@gmail.com

Redacción: Nicasio Oroño 55 - P12 Dpto. 100

solohockey@gmail.com

Cel. +54 9 1150106978

RNPI: 1.900.731 Publicite en SOLO HOCKEY

info@solohockeyweb.com.ar

La redacción no se hace responsable por los artículos firmados.

/solohockeysobrecésped

 @solohockey

 solohockeyweb

www.solohockeyweb.com.ar

EDITORIAL

¡Un comienzo de año con todo!

Las Leonas y Los Leones empiezan a jugar nuevamente la Pro League en Santiago del Estero. Ahora lo van a hacer frente a Bélgica y Australia. En diciembre lo hicieron también y estuvimos presentes. Tuviimos la sorpresa por la experiencia y el profesionalismo de más de 25 años de hacerle la cobertura a FOX Sports y ahora también la van a tener compartiendo el contenido.

Reviví toda la previa en el único medio de hockey con muchas novedades y una nota imperdible de "Vicky Sauze", la única argentina en salir campeona en la India.

Además, también tendremos toda la información de como será el Metropolitano que comienza el 16 de marzo y sin sorpresas. En Solo Hockey tendrán una gran cobertura como lo hacemos hace muchos años. Ahora también con las redes sociales que día a día muestran un contenido único y con el profesionalismo de siempre.

Agradecemos como siempre a quienes nos acompañan y respaldan en estos 25 años ininterrumpidos de SOLO HOCKEY, empresas, sponsors y por supuesto a ustedes nuestros seguidores.

EL ÚLTIMO RUGIDO DE LAS LEONAS

Las representantes de la albiceleste cerraron el 2024 y se preparan para las competencias de este año.



Brisa Bruggesser con bocha.

Tras el cierre de la primera ventana de Pro League en Santiago del Estero, Las Leonas dieron por finalizada su actividad del 2024. En el mini torneo de la competición jugado entre el **10 y el 15 de diciembre**, el conjunto dirigido por Fernando Ferrara cosechó una derrota, dos empates (con la obtención de un punto bonus por shoot outs) y un histórico triunfo ante el clásico rival, Países Bajos. Con este rendimiento, el seleccionado se posicionó en el cuarto lugar de la tabla general del campeonato, con un total de

seis unidades, y segundas en el ranking mundial.

“Hago un balance positivo. Estamos arrancando con un nuevo proceso, nuevo equipo, nuevas jugadoras, nuevo cuerpo técnico, nuevas energías. La verdad tuvimos un período de entrenamiento corto con algunas jugadoras que llegaron a último momento, pero pudimos plasmar lo que queríamos, teniendo también un resultado muy importante como fue ganarle a Países

Bajos, que hacía 5 años que no se le ganaba”, declaró Fernando Ferrara, el director técnico del conjunto argentino femenino.

Más allá de los números, el rendimiento de las Leonas dejó aspectos positivos de cara al futuro. A lo largo del torneo, se vio una evolución en el juego colectivo, con un equipo que fue de menor a mayor, consolidando un nuevo sistema de juego planteado por el cuerpo técnico y logrando una adaptación progresiva a las nuevas incorpora-

ciones. La integración de jóvenes talentos resultó clave en esta primera etapa de la temporada, permitiendo ampliar la base del plantel y fortalecer el recambio generacional.

Diez jugadoras tuvieron su debut en esta última ventana de Pro League: **María Emilia Larsen, Brisa Bruggesser, Emma Knobl, Chiara Ambrosini, Catalina Alimenti, Paula Santamarina, Mercedes Artola, Lourdes Pisthon, Victoria Falasco y Valentina Feroia.** La apuesta por la juventud y la frescura de estos nuevos nombres fue una decisión arriesgada del cuerpo técnico que terminó dando sus frutos.

Bruggesser, jugadora del Club Ciudad de Buenos Aires, se destacó al anotar goles tanto en su debut como en su segundo partido vistiendo la celeste y blanca, demostrando su potencial y su capacidad de definición en momentos clave.

Con la vista puesta en el 2025, Las



Majo Granatto, la capitana de Las Leonas. Foto @pasionydeporteweb

El Caribe llegó a Punta

Crystal Lagoons

#SolanasEsGenial

[/solanasvacation](#) (011) 4896-6310 [solanasvacation.com.ar](#)

solanas
Punta del Este

Leonas ya tienen un calendario cargado de competencias de alto nivel. Su debut competitivo en el año será en una nueva ventana de la **Pro League, nuevamente en el Estadio Madre de Ciudades de Santiago del Estero, del 19 al 24 de febrero**. En esta instancia, se medirán ante las selecciones de Bélgica y Australia, dos equipos de gran jerarquía en el hockey internacional. Posteriormente, el equipo argentino continuará su participación en la Pro League enfrentando a España, Inglaterra, India y China, entre el 7 y el 22 de junio, en ciudades como Valencia, Londres y Berlín.

Finalmente, entre el 24 de julio y el 3 de agosto, el conjunto nacional buscará un nuevo título en la Copa Panamericana, que se disputará en Montevideo, Uruguay. Este último torneo será fundamental no solo en la lucha por el título continental, sino también como preparación para los próximos Juegos Olímpicos y otros torneos de importancia.

Mientras tanto, la preparación del equipo ya está en marcha. Las Leonas comenzaron sus entrenamientos el 15 de enero en el CeNARD, con sesiones intensivas para afianzar la estrategia y mejo-

rar el rendimiento físico. Días más tarde, el equipo se trasladó a Salta para realizar una gira de concentración previa a la Pro League de Santiago, lo que permitió seguir trabajando en grupo y en la puesta a punto para los primeros compromisos del año.

En cuanto a la conformación del plantel, hay algunos regresos importantes. **La lista de convocadas incluye a dos caras conocidas que vuelven a vestir la celeste y blanca: Agustina Albertarrio y Victoria Granatto. Además, Victoria Sauze y Valentina Costa**



Zoe Diaz con toda la potencia ante una jugadora de Holanda. Foto @pasionydeporteweb

ALO GRANDE

BIG

OBLEA BAÑADA EN CHOCOLATE



EXCESO EN AZÚCARES
EXCESO EN GRASAS TOTALES
EXCESO EN GRASAS SATURADAS
EXCESO EN CALORIAS

BIG



PESO NETO
28g

OBLEAS DULCES CON RELLENO SABOR A LIMÓN
CON BAÑO DE FROSTING SEMIAMARCO
Con aromantizante artificial de limón y etilvanilina
INDUSTRIA ARGENTINA

Instagram icon [fantoche_ar](#)

Website icon www.fantoche.com.ar

Biondi también regresan a la selección tras no haber participado en la ventana de diciembre.

A ellas se suman otras figuras clave como Agostina Alonso, Lara Casas, Juana Castellaro, Cristina “China” Consentino, Agustina Gorzelany, Majo Granato, Valentina Raposo, Zoe Díaz, Chiara Ambrosini, Stefanía Antoniazzi, Julieta Arcidiacono, Mercedes Artola, Brisa Bruggesser, Sol Lombardo, Julieta Jankunas, Victoria Miranda, Paula Ortiz, Lourdes Pisthon, Sofía Toccalino

y Eugenia Trinchinetti.

Con un plantel en plena evolución y desafíos importantes próximamente, Las Leonas buscarán seguir mejorando en el 2025. La combinación de experiencia y juventud, sumada al talento natural que caracteriza al hockey de las leonas deja las expectativas altas.

Victoria Gutierrez

Se vienen 6 días del MEJOR hockey internacional en Santiago del Estero.

Vuelve la Pro League a nuestro país. LosLeones y LasLeonas enfrentarán a Australia y Bélgica, quienes también jugarán entre sí, del 19 al 24 de febrero.



Agustina Gorzelany en el partido con Países Bajos. Foto de @pasionydeporteweb

¿ESTÁS PREPARADO PARA TU CANCHA DE AGUA?

El deporte lo necesita. Nosotros te podemos ayudar.

- Movimiento de suelos: Suelo tosca, base asfáltica, shockpad.
- Estructuras de hormigón armado.
- Instalaciones eléctricas:
 - Torres de iluminación, alimentación y circuitos generales.
- Instalaciones electromecánicas.
- Instalaciones sanitaria: Sala de bombas, tanques de reserva, cisterna, alimentación.
- Desarrollos necesarios como vestuarios, tribunas, mangrullo, banco de suplentes, cartel tanteador.
- Trabajos de herrería como defensas, puertas y barandas perimetrales.
- Logística, administración, contratos con proveedores.



ADN
Proyecto & Dirección
Deportiva | Comercial | Vivienda

Arq. Alejandro de Nastchokine
estudioadn.com.ar

 [estudiodearquitecturaADN](https://www.facebook.com/estudiodearquitecturaADN)

 [estudio_adn](https://www.instagram.com/estudio_adn)

LOS LEONES VUELVEN A PISAR FUERTE

El conjunto dirigido por Lucas Rey cerró un año de mucha competencia y se prepara para afrontar el 2025. La palabra de Lucas Martínez y del debutante Gonzalo Yanello.



El festejo de Los Leones en uno de los goles ante Irlanda. Foto de @pasionydeporteweb

Con la victoria 4-3 sobre los irlandeses en Santiago, los Leones oficialmente dieron por finalizado un 2024 de competencias cargado de emociones y desafíos. El conjunto dirigido por Lucas Rey cerró su participación en la Pro League con un balance de dos derrotas ante los ingleses (ambas por 1-3) y dos triunfos agónicos frente a Irlanda (1-0 y 4-3), lo que le permitió acumular seis unidades y posicionarse en la cuarta colocación de la tabla de la Pro League 24/25.

En lo que respecta a su desempeño olímpico en París 2024, el seleccionado masculino logró superar la fase de grupos y avanzar a los cuartos de final, instancia en la que cayó por un ajustado 2-3

frente a Alemania, uno de los equipos más fuertes del certamen. A nivel individual, Tomás Domene tuvo un desempeño destacado, sumando un total de cinco goles, tres de los cuales fueron convertidos en un solo partido, lo que lo ubicó en el tercer puesto de la tabla de goleadores del torneo. Con estos resultados, la albiceleste cerró el año en la séptima posición del ranking mundial masculino, consolidándose entre las mejores selecciones del planeta.

Con la mira puesta en un 2025 exigente, los Leones retomaron los entrenamientos el 20 de enero con el objetivo de mejorar su rendimiento y encarar los próximos desafíos con la mejor preparación posible. En el

calendario de competencias, la Pro League será nuevamente una de las grandes citas del año. El equipo viajará a Santiago del Estero para disputar una ventana del torneo entre el 19 y el 23 de febrero, en la que enfrentará a Bélgica y Australia, dos de los rivales más competitivos del certamen. Posteriormente, entre el 7 y el 22 de junio, la delegación argentina se trasladará a Europa para afrontar una nueva serie de partidos en Valencia, Ámsterdam y Berlín, donde se medirá ante España, India, Países Bajos y Alemania. Finalmente, el 24 de agosto, los Leones viajarán a Montevideo, Uruguay, para disputar la Copa Panamericana, un torneo clave en el que el campeón obtendrá un boleto directo a la Copa del

Mundo 2026, a realizarse en Bélgica y Países Bajos.

En búsqueda de la mejor preparación, el equipo realizó una exigente pretemporada en Chile, con el objetivo de optimizar el estado físico y la cohesión táctica del plantel. "Tenemos una ventana de Pro League muy desafiante por delante, con Bélgica y Australia como rivales top, así que estamos preparándonos a full", expresó Lucas Martínez, destacando la importancia de estos encuentros para el crecimiento del equipo.

Por su parte, el jugador de Mitre analizó el desempeño del equipo en la última ventana de la Pro League y comparó el cierre de diciembre con la actualidad: "Creo que habíamos hecho buenos puntos defensivos, pero nos faltó un poco en el juego con pelota. Sin lugar a dudas, es algo que debemos mejorar para enfrentar a los rivales que se vienen". En cuanto a la serie de partidos de febrero en Santiago del Estero, los Leones jugarán en el primer turno, con horarios programados a las 19:00 los días 19, 20, 22 y 23 de febrero en el Estadio Provincial.

Sobre este desafío, Gonzalo Yanelo, arquero y único debutante del equipo, expresó: "Nos veo bastante bien, pero sabemos que será un clima complicado. No nos esperan partidos fáciles, sobre todo con el horario y el calor que nos va a tocar".

El plantel convocado para afrontar estas competencias está conformado por Tomás Santiago, Juan Ignacio Catan, Matías Andreotti, Mateo Fernández, Tadeo Marcucci,

Iñaki Minadeo, Matías Rey, Thomas Habif, Tomás Ruiz, Santiago Tarazona, Joaquín Toscani, Felipe Merlini, Agustín Bonanno, Facundo Sarto, Bautista Capurro, Maico Casella, Lucas Toscani, Tobias Martins y Lucio Méndez Pin. Además, se suman nuevamente Nicolás Della Torre, quien no había sido parte de la última ventana de diciembre, y Nicolás Cicileo, quien había dejado la selección antes de los Juegos Olímpicos de París 2024.



Tomás Habif llevando la bocha.

An advertisement for STICK ARGENTINA. The top half features a close-up of a green hockey stick with a blue ball (bocha) resting on its blade. The background is dark with a white logo of a stylized bird or wing. Below this, the text "STICK ARGENTINA" is displayed in a bold, metallic font. At the bottom, there are social media icons for WhatsApp, Facebook, and Instagram, along with contact information: a phone number (113418-5173), a Facebook handle (F/STICK.ARGENTINA), and an Instagram handle (@STICKARGENTINAOFICIAL). On the left side, there is a decorative pattern of white plus signs arranged in a grid.



Con un 2025 cargado de competencia, los Leones buscan consolidar su crecimiento, mejorar su de la mano de Lucas Rey y el cuerpo técnico. La ambición del equipo es clara: competir de igual a igual con las potencias del hockey mundial y, por supuesto, lograr la clasificación a la Copa del Mundo 2026, uno de los grandes objetivos del seleccionado argentino.

Victoria Gutierrez



SILA

Lab & Training Center

¿Sos deportista?

Sumate a la experiencia SILA y
**LLEVÁ TU ENTRENAMIENTO
A OTRO NIVEL**



info@silaltc.com.ar

VERANO 2025 FANTOCHE VA! ALFAJOR & CAFÉ TAKE AWAY”PODAMOS TRANSMITIR PARA EL FUTURO”



1er. Lugar Fantoche Alfajor & café take away.

Este Verano lanzamos al mercado en la costa atlántica el **1er. Lugar Fantoche Alfajor & café take away**, apuntado a un público dinámico y moderno, con ganas de probar las nuevas tendencias sin tener que pagar sobrepuestos de temporada.

El lugar elegido para hacerlo fue **Cariló, Partido de Pinamar**, precisamente en uno de los paseos mas importantes de la localidad, Galería Camelia Sensi.

En el mismo puedes tomar los dos diferentes estilos de café, uno de-

nominado Cloud Coffee y el otro un exquisito café temático de la marca denominado Mood Booster, con tintes de dulce de leche y un toque de vainilla, ambos combinados a tu gusto con leche vacuna o de vegetales, además de canela, cacao o vainilla extra.

Además de esto cada café podés combinarlo con el alfajor que mas te guste o probar uno nuevo, ya que ellos vienen sin cargo, solo comprando el café.

Los cafés se desarrollaron junto a una alianza con la empresa Kapsel-

maker y una vez que terminamos la temporada de verano lanzamos las dos versiones de cafés en cápsulas de aluminio, en dos presentaciones con el mismo nombre y en estuches de 10 unidades cada uno.

Este es el primero de muchos Take Away en diferentes lugares de la marca, apuntados en principio a Jóvenes y a estudiantes de todo el país, como a la familia en general.



Fantoche en el Bistró de Mar, Puerto Madryn.



Fantoche en el parador del Bistró de Mar en Puerto Madryn.

TAMBIÉN EN PUERTO MADRYN, POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO

Como la temporada anterior marco presencia en el Náutico Bistró de Mar, en la ciudad de Puerto Madryn un lugar único por sus playas y por ser un Golfo.

Hubo degustación de productos y también tuvieron un animador haciendo juegos, demostrando así que en la Patagonia la gente se hizo Fan y de FANTOCHE.

VICKY SAUZE: “LA SELECCIÓN PARA MI VA APARTE Y ES LO MÁS LINDO QUE HAY”

La charla exclusiva de Fox Sports y SOLO HOCKEY, desde campeón en India junto a las mejores jugadoras a volver a vestir la camiseta albiceleste en Santiago del Estero.



Vicky Sauze llevando la bocha en un partido con India.

¿Cómo fue tu experiencia jugando en India? Fuiste a competir y terminaste siendo la única mujer argentina campeona.

La experiencia fue espectacular, fue muy lindo desde lo personal, pero sobre todo desde lo deportivo, que es a lo que fui. Es una locura cómo se vive el hockey allá, estoy muy agradecida de haber podido vivirlo. Es una locura poder haber competido a ese nivel también y también haber salido campeona con nuestro equipo (Odisha Warriors). La verdad estoy muy contenta, me traje muchas cosas muy lindas de esa experiencia.

Jugaste con Yibbi Jansen, la mejor jugadora del mundo. ¿Qué significó eso para vos? Si bien es más joven y juega en otra posición, jugaste

con muchas jugadoras de muy buen nivel.

Siempre jugar con jugadoras top del mundo es algo hermoso. Creo que es muy lindo poder haber compartido tanto con ella como con otras jugadoras de India y de otros países que también tienen internacionalmente muy buen nivel. Poder incorporar cada uno eso propio de cada sistema de juego de cada país y demás, y crear un mix entre todas como equipo creo que fue algo muy lindo y de lo que aprendí muchísimo. Volviendo a tu pregunta, sí, jugar con jugadoras top es algo hermoso, aprendes siempre día a día. Es muy lindo poder sentirte a la par y compartir con ellas.

¿Cómo conseguiste ese lugar en el torneo en India?

El sistema se basaba en que te ofrecías para jugar, te postulabas y por suerte gracias a muchas cosas fui elegida. Como te decía al principio, estoy muy contenta de haber tenido la oportunidad de haber sido elegida, de que la entrenadora me haya querido para su equipo, de que el equipo me haya recibido excelente y de haberme sentido tan cómoda también, tanto en juego como en lo grupal así que creo que eso es un plus que sin dudas me trajo para acá.

Ahora la Pro League en Argentina, no pudiste estar en diciembre, puedes estar ahora. ¿Qué plus tuvo esto de poder salir campeona allá? Creo que lo de la India fue algo muy personal, obviamente ligado a lo deportivo. Yo estoy claramente muy

contenta porque el nivel fue espectacular y me permite a mí llegar con una competencia previa, pero lo que es selección para mí va aparte y es lo más lindo y lo más grande que hay. Estoy muy contenta ahora de poder formar parte del equipo que va a viajar a Santiago del Estero, de poder estar vistiendo de nuevo la camiseta argentina que, como te digo, es lo más lindo y lo más importante. Estoy con muchas ganas de sumarme a este equipo que la verdad está haciendo las cosas muy bien. Estamos empezando un proceso nuevo que ya comenzó, arrancó el año pasado, pero estamos sumando muchas cosas, muchos nombres nuevos, tanto jugadoras como cuerpo técnico, mucha frescura, creo que hay un lindo camino por delante.



Vicky en India.

muy sólidos entonces creo que va a ser un lindo desafío.

tivo de este año es el Panamericano que es para clasificar al mundial así que ahí estamos. Panamericano y Pro League, obviamente.

Van a jugar con Australia y Bélgica, son sistemas de juego diferentes, Bélgica creció muchísimo...

Yo creo que los dos son equipos muy intensos, cada uno con su estilo, es verdad que son muy diferentes. Creo que nos va a servir muchísimo poner a prueba todo lo que venimos entrenando ahora contra ese estilo de equipos. Defensivamente son equipos muy fuertes, con sistemas defensivos

Si bien la medalla dorada no se pudo dar el año pasado en París, ¿vas a esperar cuatro años para esa revancha o vas paso a paso?

Voy paso a paso, hoy vivo el hoy, estoy acá, de cara a Santiago del Estero. Obvio que siempre quiero vestir esta camiseta y voy a dejar el cien por ciento para estar, pero de acá a ese momento faltan muchas cosas, muchos caminos. Primero como te digo, paso a paso. El obje-

En lo personal después de la Pro League, ¿te vas a jugar a Europa de vuelta?

Sí, después de Pro League vuelvo a Europa a completar la temporada con mi equipo de España, el Athletic Terrassa. En junio termina y a partir de ahí ya estoy a disposición del seleccionado de nuevo.

Para los que saben disfrutar del mejor vino y de la buena comida...

Ya abrió sus puertas **El Charrúa** Tu nuevo lugar

Veni a conocerlo.

También te esperamos en nuestro tradicional local

Caseros 221 / Nuevo local Gral. Güemes 186 / Salta

CALENDARIO DE LOS CAMPEONATOS ORGANIZADOS POR LA CONFEDERACION ARGENTINA DE HOCKEY

Torneos Argentinos.

Campeonato Argentino de clubes de pista B de damas del 8 al 11 de Mayo y la sede es Austral – Comodoro Rivadavia.

Campeonato Argentino de clubes de Pista A de damas y caballeros del 15 al 18 de Mayo. La Sede es Austral – Comodoro Rivadavia

Campeonato Argentino Mayores “A” de Selecciones de damas y caballeros (Gabriela Pando) del 2 al 6 de julio. La sede es Rosario.

Campeonato Argentino Mayores “A” de Selecciones de damas y caballeros ascenso es del 2 al 6 de julio. La sede es Rosario.

Campeonato Argentino Mayores de Selecciones “B” de damas y caballeros ascenso del 3 al 6 de julio. La Sede es Rosario.

Campeonato Argentino de Selecciones “A” Sub 16 de damas y caballeros es del 28 al 31 de Agosto y la Sede es en Córdoba.

Campeonato Argentino de Selecciones “B” de damas es del 28 al 31 de Agosto y la Sede es Bahía Blanca.

Campeonato Argentino de Selecciones “C” de damas es del 28 al 31 de Agosto y la Sede es Neuquen.

Campeonato Argentino de Selecciones “D” de damas es del 28 al 31 de Agosto y la Sede es San Rafael, Mendoza.

Campeonato Argentino de Selecciones “A” Sub 16 de damas y caballeros es del 11 al 14 de Septiembre y la Sede es en Mendoza.



Mitre campeón de la Super Liga 2024.

Campeonato Argentino de Selecciones “B” Sub 16 de damas es del 28 al 31 de Septiembre y la Sede es en Mar del Plata.

Campeonato Argentina de Selecciones “C” Sub 16 de damas del 28 al 31 de Septiembre y la Sede es Bahía Blanca – Monte Hermoso.

Campeonato Argentino de Selecciones “D” de damas del 28 al 31 de Septiembre en Catamarca.

Super 8 todavía no se designó la Sede y la fecha es del 24 al 28 de Septiembre.

Campeonato Argentino de Pista en damas y caballeros de clubes sub 14 y sub 16 del 16 al 19 de octubre y la sede es Santa Cruz – Río Gallegos.

Campeonato Argentino de Pista de damas “B” del 16 al 19 de octubre y de caballeros “B” del 16 al 19 de octubre y la Sede es Santa Cruz – Río Gallegos.

Campeonato Argentino de Selecciones de damas y caballeros Sub 19 del 23 al 26 de Octubre y la sede es en Mendoza.

Campeonato Argentino de Selecciones de damas “A” ascenso a del 23 al 26 de Octubre y la sede es Tucuman.

Campeonato Argentino de Selecciones de damas “A” ascenso B del 23 al 26 de Octubre en Cipolletti-Río Negro.



FENIX[®]
EQUIPMENT

WWW.FENIXEQUIPMENT.COM.AR

EQUIPA TU GIMNASIO
ATENCION ESPECIAL Y FINANCIACION
PARA JUGADORES Y CLUBES DE HOCKEY



INFO@FENIXEQUIPMENT.COM.AR



FENIXEQUIPMENT



+54 0 11 5227 9144

SABOR AMARGO PARA LOS LEONES IN-DOOR

Tras finalizar décimos en la tabla mundial, la selección dio por finalizada su participación internacional.

Los Leones del hockey pista finalizaron décimos en el ranking mundial tras obtener dos victorias y tres derrotas. Massimo Lanzano había enfatizado que el objetivo era mejorar el resultado del mundial anterior. Había sido su debut y habían finalizado séptimos. *“Es difícil cuando los jugadores no tienen la posibilidad de entrenar este tipo de hockey todo el año”*, expresó el director técnico del equipo. Siendo solo su segundo mundial disputado, la selección argentina llegaba a Croacia a disputar la competencia con objetivos más altos ya que habían clasificado tras obtener un bicampeonato panamericano el año anterior.

En el debut, la albiceleste cayó por 5-3 ante Irán con goles de Facundo Navarro, Gastón Rodríguez y Joaquín González. Luego obtuvieron

un triunfo de 5-2 ante Malasia con un doblete de Rodríguez más las anotaciones de Navarro, Alfredo Sosa y Agustín Ceballos. Finalmente, cerraron la fase de grupos con la caída de 8-2 ante Alemania, con goles una vez más de Rodríguez y de Juan Eleicegui. Volvieron a obtener un triunfo contra Malasia por la disputa del noveno al décimo segundo puesto y acabaron su participación en el mundial con la caída 7-1 ante Croacia, finalizando así en el décimo escalón del ranking.

Los jugadores que formaron parte de la convocatoria fueron Juan Ignacio Eleicegui, Joaquín González, Facundo Navarro, Alfredo Sosa, Gastón Rodríguez, Agustín Ceballos, Nehuen Gallo, Maximiliano Valdes, Americo Choque, Santiago Morón, Joaquín Ruiz y Alan Frías. Muchos de estos jugadores prac-

ticen el hockey sobre césped durante gran parte del año, y el entrenador de esta selección declaró en exclusiva con SOLOHOCKEY la dificultad de esta situación para el crecimiento de la disciplina.

“Sería bueno que el Hockey Indoor pudiera ser un deporte olímpico, quizá de los Olímpicos de invierno”, sugirió Lanzano. En Argentina, es poco el tiempo en el que se puede practicar este deporte a diferencia de las potencias, como Alemania, por ejemplo. El hockey de pista se practica generalmente en invierno, y la infraestructura de este deporte en el país hace que sea muy difícil el crecimiento.

Victoria Gutierrez



POTENCIÁ TU JUEGO!



 **DRIAL
HOCKEY**



(+54 9) 11 5952-6115



ventas@drialhockey.com



www.drialhockey.com

JULIETA ARCIDIACONO: “SI LLEGUÉ UNA VEZ, LO VOY A PODER HACER UN MONTÓN DE VECES MÁS”

SOLO HOCKEY y una charla con la jugadora de Banco Provincia y debutante en el seleccionado. Sus sensaciones ante la convocatoria, su presente y futuro deportivo y el balance entre el hockey y la vida cotidiana

¿Esperabas ser convocada a Las Leonas?

La verdad no. Sí me pasó de sentirme en un muy buen nivel, pero a veces las cosas me sorprenden y siempre me entregué para poder jugar con la camiseta de Argentina y volver a entrenar en alto rendimiento. Es algo que quizás en el momento no esperaba, pero obviamente estoy disfrutándolo.

Estuviste en los Juegos Olímpicos de la Juventud 2018, ¿cuánta diferencia hay de esa preparación a esos juegos a ahora al alto rendimiento nueve años después?

Es totalmente distinto, mismo también por la edad en la que estaba cuando jugué esos juegos y lo que me entrené para ese momento. Siento que cambié tanto físicamente como mentalmente entonces son también otros entrenamientos a alta intensidad que en su momento quizá no eran de esa manera. Cambió mucho el hockey, cambió mucho el físico, las dinámicas en todos estos años que pasaron. Siempre traté de mantenerme en mi mejor estado y mejorar cada día todas las cosas que podían llegar a ser mis debilidades, obviamente siempre queriendo volver a competir en alto rendimiento y poder entrenarme de esa manera como lo había hecho en su momento. Siento que sí, es muy distinto a comparación de los años anteriores y todos esos entrenamientos.

¿Consideras que el llamado es en tu mejor momento en el hockey?

Sí, siento que, obviamente siempre puedo estar mejor, pero estaba en un muy buen momento mío, mismo también de la vida en general entonces también eso, quieras o no, se nota y uno lo siente. Obviamente más amoldada a la posición en la que juego en Banco, más cómoda, más suelta, entonces siento que es un rejunte de cosas que a uno lo



Julietta en entrenamiento con la bocha.

hace sentirse más cómodo y disfrutar más del juego. Quizás antes me sentía más presionada. Disfrutarlo es cuando uno a veces no piensa las cosas y solo se divierte, y ahí es cuando mejor me siento.

¿Cómo se disfruta llegar a las leonas? Un grupo que viene de una medalla de bronce, tan consagrado como este.

Hay veces que no caigo, depende el día, pero es algo muy lindo. Mismo también el grupo que se formó es hermoso porque hay chicas con experiencias tanto como chicas que recién empiezan, que apoyan, ayudan, te aconsejan. Es también sentirse en un mundo y en un equipo en donde te hacen sentir parte desde el primer minuto, uno se siente parte sin siquiera haber jugado y eso siento que está muy bueno.

¿Cómo es para vos ver que venís de un club que habitualmente no tiene jugadoras en selección? Más allá de Delfina Merino que fue la mejor jugadora.

Está buenísimo, la verdad que le

den chances y oportunidades a todo tipo de personas, sea del club que sea, de la división que sea. Es algo que también se valora mucho porque uno cuando tiene condiciones, más allá de la categoría en la que esté jugando, siento que se le tiene que dar la oportunidad. Mismo también la dinámica que tiene la ganas estando ahí. No hace falta que realmente sea un club de la A o un club que salga campeón todos los años para que sean llamadas las jugadoras ahí, pueden ceder a un recopilado de jugadoras que después terminan agarrando el ritmo juntas ahí. También las distintas formas de jugar de cada una porque, quieras o no, cada una tiene su estilo de juego y en su club entonces llamar a distintas jugadoras de las distintas partes de la rutina y de Buenos Aires está bueno para poder tener otro ritmo y otra forma de juego.

¿Cómo te imaginás el 19 de febrero cuando tengas que enfrentarte a Australia o Bélgica?

Siento que van a haber muchas emociones en el medio. Cuando dio la lista me sorprendí mucho, me emocioné, me trajo un montón de recuerdos hermosos. Volver a sentirlos nuevamente después de tanto tiempo no se si va a comparar, creo que todavía no me lo puedo ni imaginar.

El momento en el que se canta el himno, cuando se juega, ¿cuál es la parte donde más nervios hay?

Nervios siento que no, no me considero una persona que se ponga nerviosa antes de los partidos. Siento que a veces vivo como medio en mi mundo entonces me toca entrar a la cancha y es totalmente dedicarme a jugar y divertirme, siempre con responsabilidad. No pienso en los nervios porque, quieras o no, esas cosas después te juegan en contra y es para peor. Trato de soltarme y ser quien soy yo que por algo me convocaron y estuve entrenando ahí. Es felicidad absoluta, eso ni hablarlo, y puede ser que un poco de ansiedad para que llegue el día en el que vuelva a vestir la camiseta. Por el momento, orgullo puro.

¿Con quién te gustaría jugar primero? ¿O no te importa el rival?

Creo que son dos equipos distin-

tos, y a mi me gustaría el primero porque ya quiero estar ahí, adentro de la cancha. Me es indistinto empezar o debutar con cualquiera de los dos.

Dijiste una vez que te gustaría irte a jugar afuera, ¿cuándo es ese momento?

Siempre dije que cuando me recibiera, todavía me faltan tres años. Estudio contador público en la UBA. Más con este entrenamiento, yo al mismo tiempo trabajo entonces esos tres años se van alargando. No sé cuándo es el momento, se que ahora claramente no es. Estoy acá muy metida en lo que es seleccionado, eso después se verá. No es algo que necesito hacer ya, es algo que me gustaría hacer en algún momento de mi vida. Puede ser en dos años, tres, cinco, ocho, la verdad es que no lo tengo decidido. Es algo más a futuro.

¿Jugás como vivís?

Más o menos, a veces pienso de más, que eso en la vida no lo hago y es cuando me enrosco un poco y empiezo a pensar, decir, especular de más, en vez de disfrutar que es realmente cuando mejor lo hago.

¿Cómo llevas trabajar y entrenar en alto rendimiento?

Al principio me costó un poco,

me tuve que amoldar a tener un cansancio de más que en la vida cotidiana no lo tenía. A medida que fueron pasando las semanas ahí me fui acostumbrando, pero no deja de ser duro porque obviamente es un desgaste. Estás toda la mañana entrenando, después trabajo cinco horas y después me voy a entrenar con el club. Es intenso hacerlo todos los días de la semana, pero estoy acostumbrándome un poco, alimentándome bien, tratando de descansar bien, que son las claves para poder hacer todas estas cosas. También es clave para la cabeza no pensar de más, tratar de descansar cuando lo tengo que hacer y no enroscarme con cosas para poder estar de la mejor manera posible.

¿Pensás que es el principio de Juli Arcidiacono en las leonas?

Recontra. Siento que esto me va a dar mucha confianza y seguridad en mí para que de acá en adelante saber que si llegué una vez, lo voy a poder hacer un montón de veces más. Realmente depende de mí, de entrenarme, de seguir con el alto rendimiento y hacerlo de la mejor manera.

BARRITA
Lecker
100% NATURAL

@BARRITASLECKER



METRO 2025 EN MARCHA

Todo lo que tenes que saber del torneo de hockey de Buenos Aires y los equipos que lo conforman en la máxima.



Lucas Vila llevando la bocha en la final ante San Fernando. Foto de @phmatibil

El 6 de marzo se realizará el sorteo para dar inicio al campeonato 2025 de hockey. **La primera fecha de damas del año se disputará el 15 de marzo mientras que caballeros tendrá su comienzo el día siguiente.** Tendrá un receso de invierno de una semana que durará desde el 26 de julio hasta el 2 de agosto.

Al igual que el año pasado, tendrá un formato Round Robin a dos ruedas y los equipos que ocupen **los primeros seis puestos clasificarán a la instancia de Play Off.** Los cruces serán de un solo partido

en cancha neutral y, en caso de un empate, avanzará de fase el equipo mejor clasificado. En la final, el encuentro se definirá por penales. El primer cruce consta del 3° versus el 6°, mientras que el segundo será el 4° versus el 5°. El ganador del primer cruce jugará una semifinal contra el 2° y el del segundo cruce se enfrentará al 1° de la fase regular. Finalmente, el ganador de cada semifinal disputará la final por el campeonato.

En cuanto a los descensos, tanto el último como el anteúltimo descendrán directamente a la categoría B,

mientras que el equipo que finalice en el puesto 12° jugará un repechaje contra el 3° de la tabla de Damas B. Serán dos encuentros, el último en la cancha del equipo de la A, y en caso de un empate global, el equipo de la máxima mantendrá la categoría.

Los equipos que forman parte de la Primera del hockey bonaerense son Lomas, San Fernando, Gimnasia y Esgrima, Arquitectura, Santa Bárbara, Banco Provincia, Italiano, Quilmes, Ciudad, River, Saint Catherine, San Lorenzo, Ferro y Banco Nación.

En cuanto a Damas B, los equipos que finalicen **primero y segundo obtendrán el ascenso directo, y el puntero será el campeón de la categoría (no habrá Play Off)**. El tercero jugará un repechaje por el ascenso. Los equipos que finalicen último y anteúltimo descenderán directamente, mientras que aquellos equipos que finalicen en las posiciones 11° y 12° disputarán un repechaje ida y vuelta con el 2° de cada zona de Damas "C" por la permanencia en la categoría "B". El equipo de la B contará con ventaja deportiva.

Se utilizará el mismo formato para descensos que en A y B, con dos descensos directos por zona y los 11° y 12° de cada zona a un repechaje con el segundo de cada zona de Damas D.



Matina Triñañes llevando la bocha en la final del Metropolitano. Foto de @phmatibil

La más amplia variedad en fiambres



FABRICA: 24 de Noviembre 1926 - CABA - 4943-2106

Caballito: Senillosa 626 - 4923-4188

www.frigorificosersale.com.ar // www.jamondelmedio.com.ar



El torneo Caballeros A, por otro lado, seguirá el mismo formato que Damas A: **los seis primeros a Play Off, dos descensos directos y el antepenúltimo a un repechaje para mantener la categoría.** Los equipos que disputarán la máxima categoría serán San Fernando A y B, Banco Provincia, Ducilo, Ciudad, Hurling, Gimnasia y Esgrima, Lomas, Mitre, U. de La Plata, Quilmes, Banade, San Martín y Banfield.

flecha **BUS**



¡Seguinos!

-  Flechabuscomunidadoficial
-  Flechabusoficial
-  FlechaBusok
-  Flecha Bus Oficial

www.flechabus.com.ar



PUNTA DEL ESTE

MAR DEL PLATA HOTEL



Moreno 2563 - Mar del Plata - Argentina - Tel: +54 223 494 2000
info@hotelpuntadeleste.com.ar - www.hotelpuntadeleste.com.ar

DICIEMBRE

LA PRO LEAGUE EN SANTIAGO DEL ESTERO



Las Leonas festejan uno de los goles ante Países Bajos.



Los ganadores de las entradas que sorteo Banco Macro.



Poy Toccalino con la bocha en el partido ante Países Bajos. Foto @pasionydeporteweb

¿PEINADA DURANTE EL PARTIDO?



ROBY



TENÉS CON QUÉ



Orgulloterapia

En SanCor Salud impulsamos nuevas especialidades para cuidar la buena salud de quienes lo dan todo.

Sponsor oficial de
Las Leonas y Los Leones

 **SanCorSalud**
Grupo de Medicina Privada

La buena salud es todo



CONFEDERACION
ARGENTINA DE HOCKEY

Conocenos en sancorsalud.com.ar